

Manifestarán salvadoreños repudio por asesinato de líder indígena hondureña



San Salvador, 4 mar (RHC) Organizaciones salvadoreñas realizarán hoy una manifestación de condena por el asesinato de la líder indígena de Honduras, Berta Cáceres.

Algunas de las organizaciones que expresarán su repudio son la Red Nacional de Mujeres Indígenas, el Consejo Coordinador Nacional Indígena Salvadoreño, junto al Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, la Asociación de Radio y Programas Participativos.

Foros sociales, organizaciones a favor de los derechos humanos y personalidades de diversos ámbitos mantienen las muestras de indignación por el asesinato de la líder indígena hondureña Berta Cáceres.

Los primeros en expresar su repudio fueron cientos de hondureños que todavía protestan la violencia contra las comunidades indígenas y la expropiación de sus recursos naturales, causas por la que Cáceres alzó su voz en defensa del pueblo Lenca.

La muerte de la activista del medio ambiente, sin embargo, trascendió rápidamente las fronteras y provocó reacciones de condena en todo el mundo.

"Quieren detener el incendio que se propaga pero hay fuegos que con agua no se apagan. El asesinato de Berta Cáceres multiplicará la lucha", publicó en su cuenta de Twitter el cantante puertorriqueño René Pérez, más conocido como el "Residente" del grupo musical Calle 13.

Mientras, la escritora canadiense Naomi Klein, de gran influencia en el movimiento contra la globalización neoliberal, también mostró su pesar ante lo que catalogó de "devastadora noticia. Berta era una líder crucial y firme defensora de la tierra".

A ellos se sumó el reciente ganador del "oscar", Leonardo Di Caprio, quien hizo un llamado a honrar las "valientes contribuciones" de la líder hondureña como "ecologista, humanitaria y una inspiración para todos".

Mientras en El Salvador y Guatemala siguen las protestas para demandar justicia por su asesinato, grupos indígenas hondureños realizaron una especie de "mural" con flores, imágenes y aserrín en esta capital donde representaron la zona del río que la dirigente defendía en los últimos días de su vida.

La familia de Cáceres informó que su sepelio está previsto para mañana, a la espera de recibir el último adiós de amigos, parientes y seguidores.

Este reclamo se une al realizado por el presidente venezolano Nicolás Maduro, quien condenó la víspera el crimen a través de su cuenta en twitter.

Berta Cáceres, coordinadora del Consejo de Pueblos Indígenas de Honduras, fue asesinada en la ciudad de La Esperanza, a unos trescientos kilómetros al oeste de Tegucigalpa, la capital hondureña.

De acuerdo con el informe presentado por las autoridades, los asesinos allanaron su residencia y le dispararon a quemarropa

La líder indígena fue una luchadora social, ambientalista que se enfrascó en diversas batallas a favor de los pueblos originarios y su derecho a la tierra, y su última batalla fue contra una de las mayores transnacionales hidroeléctricas del mundo y una financiera del Banco Mundial que querían profanar un río sagrado de los indígenas Lenca con la construcción de una represa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86247-manifestaran-salvadorenos-repudio-por-asesinato-de-lider-indigena-hondurena>



Radio Habana Cuba